

LE BRACELET : UN OUTIL DE GESTION

Pour les nouvelles modalités de suivi de l'espèce et pour améliorer la gestion du lièvre sur le massif n°8, cette année, nous récupérerons les pattes avant droite de chaque lièvre prélevé.

On peut connaître le succès de la reproduction grâce à une excroissance osseuse présente sur le cubitus, on en déduit alors l'âge ratio par la division « nombre de jeunes / le nombre d'adultes ».

C'est pour cette raison que nous demandons les pattes avant droites. En outre, ceci permet de suivre l'évolution des tableaux de chasse (prélèvements).



NOUS DEMANDONS SA PATTE AVANT DROITE

POUR CELA, IL FAUT APOSER LE BRACELET AU DESSUS DE L'ARTICULATION ET COUPER LA PATTE AU-DESSUS DU BRACELET. UNE PATTE « COUPEE TROP COURTE, ARRIERE OU AVANT GAUCHE » CONTRIBUERAIT A LA DESINFORMATION.

Tous les lièvres prélevés à la chasse seront avant tout transport, munis d'un bracelet de marquage apposé sur la patte AVANT DROITE comme sur l'image ci-dessus et remis aux membres de votre bureau de chasse.